

Échanges sur l'avenir

Dans l'atelier d'électrotechnique du lycée Jean-Racine, ça discute. Des cours, de l'avenir, des débouchés. Une vingtaine de première année de STI (sciences et technologies industrielles) a passé une partie de la matinée avec d'anciens bacheliers de la même filière. Une rencontre symbolique, puisque le bac STI dans sa forme actuelle disparaîtra à la rentrée prochaine pour laisser place à la section STI2D (sciences et techniques de l'industrie et développement durable).

Cet échange a eu lieu à l'initiative d'un ancien élève, David Cochet, de la promotion 1998, qui a lancé l'idée sur Facebook, après l'annulation d'un petit-déjeuner d'orientation. Le réseau d'anciens élèves



Les soixante élèves, certains des anciens, les autres des petits nouveaux, ont discuté de leur filière STI, sciences et technologies industrielles.

étant encore actif, ils sont quarante à avoir répondu à l'appel. « C'est important pour les nouveaux de savoir ce qu'on est devenu, savoir la diversité des métiers qu'on peut exercer », note-t-il. La majorité a pour-

suivi leurs études par un BTS et une licence, mais certains ont radicalement changé de carrière : on compte ainsi un capitaine de gendarmerie et un policier municipal.